
 noch zu früh für ML 10.8.3 aus AppStore mit
Multibeast 5.2.1?
Erledigt

Beitrag von „olipa1610++“ vom 17. März 2013, 08:10

Wie sieht es mit BIOS-flashen aus? Könnte das helfen?
Im Moment ist das Version 2209 drauf.-->hat aber beim SL installieren auch nicht gezickt.
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